

Oscar Pinochet de la Barra nació en Talca y es un chileno de corazón: "palepero" como él solo, salió desde su ciudad natal con el propósito de conocer el mundo y adentrarse en sus misterios. El horabé es diplomático de carrera y como tal ha sido embajador en la desaparecida Unión Soviética y en Japón,

como asimismo en otros puntos de la tierra donde ha cumplido defttes funciones.

Escriptor y periodista, es autor de una veintena de libros y de múltiples colaboraciones en diarios y revistas del país y del exterior, donde sus trabajos gozan del afecto y atención de sus lectores. Como escritor se inició con el

libro "La Antártica Chilena" que fue laureado cuando contaba con veinticuatro años de edad y su ensayo alcanzó el Premio Municipal de Santiago. Este libro lleva ya varias ediciones por su calidad y amplitud literarias.

Sus actividades en el Ministerio de Relaciones Exteriores le han permitido recoger numerosas experiencias—algunas de ellas muy sabrosas—que le llevaron a un nuevo encuentro con los libros, esta vez con "Memorias poco diplomáticas" (Editorial Andrés Bello, Santiago de Chile, 1999), que lo presentan en una inmeva faceta de su quehacer literario.

Aquí reúne una serie de casi cuarenta crónicas que van desde "La corte imperial de la Rusia Roja" hasta la que tituló "En el Polo Sur". El texto de estas crónicas llega a las docecientas apretadas páginas.

La inquietud de escribir de Oscar Pinochet de la Barra le viene desde los tiempos lejanos de alumno de la Escuela de Derecho de la Universidad de Chile, donde fue también intérprete, corista, bailarín de ballet y fugaz actor cinematográfico. Todas estas preocupaciones por el arte, la literatura y el estudio le han acompañado durante toda su vida y se han convertido en una feliz palanca para mover sus aventuras y desventuras en el campo de la diplomacia.

Aquí conoció a importantes personajes de diversos países y gozó con la amistad que le dispensaron. De Gabriela Mistral nos cuenta su impresión: "Alta, huesuda, canosa; su vestimenta y la ausencia total de maquillaje nos hacían pensar que "no era de este mundo". Lo que era confirmado con una dignidad tranquila y

cierta distancia con el interlocutor, y un tono de voz algo monótono. Recordemos que estaba viviendo los últimos años de su vida, luego de la muerte de su sobrino Yin Yin, ocurrida en Brasil. (Página 111).

Así nos habla Oscar Pinochet de la Barra de Presidentes, ministros, sábios, Premios Nobel, artistas o trótamundos como él, aquerencidos en Chile o en el extranjero, "con algo de aquí y mucho de allá", como reza el subtítulo del libro inspirado por su abuela.



OSCAR PINOCHET DE LA BARRA
MEMORIAS
POCO
DIPLOMATICAS
algo de aquí, mucho de allá
Editorial Andrés Bello

614444



Memorias poco diplomáticas [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1999

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Memorias poco diplomáticas [artículo]. il.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile